

RAPPEL, PRECISIONS ET INSCRIPTIONS

6^{ème} FORUM DE LA PASTORALE DES JEUNES A ORTHEZ

Service de la Pastorale des Jeunes du diocèse de Bayonne, Lescar et Oloron

A Monseigneur Marc Aillet / aux vicaires généraux / aux vicaires épiscopaux / aux doyens / aux responsables diocésains, et animateurs lycées des AEP / aux responsables diocésains, directeurs lycées, professeurs, animateurs pastoraux lycées de l'enseignement catholique / aux responsables et animateurs de l'école de la foi, en Béarn et au Pays Basque / aux responsables et animateurs de mouvements et groupes de jeunes âge collège (4^e/3^e), lycéens, étudiants / aux seniors et juniors des doyennés « référents » pour les JMJ / au service jeunes de l'Hospitalité Basco-Béarnaise (HBB)

Chers amis,

Nous vous rappelons que

le 6^{ème} Forum de la Pastorale des Jeunes

aura lieu le vendredi 11 novembre prochain à Orthez,

de 9h30 à 17h30, Salle Francis-Planté.

Cette année, le thème sera : « Dans nos diversités, un élan missionnaire ! »

Pour le bon déroulement de cette journée, **MERCI DE VOUS INSCRIRE AU PLUS TÔT PAR MAIL EN RETOURNANT LE BULLETIN D'INSCRIPTION CI-JOINT, PAR COURRIER POSTAL OU ÉLECTRONIQUE.**

* Inscriptions, contributions sur les initiatives (évangélisation), et informations : secretariat.pastojeunes64@gmail.com

* Vous trouverez aussi sur le site de la Pastorale des Jeunes des informations plus détaillées : www.pastojeunes64.com

L'OBJECTIF DE CETTE JOURNÉE :

- Dynamiser l'évangélisation dans la pastorale de nos groupes divers, tout en respectant leur pédagogie propre.

Pour éclairer la place et l'importance de la mission d'évangélisation dans nos divers groupes et dans la vie du chrétien, nous avons demandé au **P. Hervé Gagnard, jeune directeur de l'IERP (Institut d'Etudes Religieuses et Pastorales) de Toulouse** d'aborder ce sujet avec nous par un enseignement, et de nous introduire à un **temps de carrefour et d'échanges**.

Notre évêque Mgr Marc Aillet interviendra également sur ce thème dans la journée.

« Osons aller à la rencontre de ce monde qui attend, souvent sans le savoir, la Parole de Vie. »

La Charité du Christ nous presse, Lettre Pastorale de Mgr Marc Aillet

Afin que la journée soit profitable à tous,

NOUS INVITONS CHAQUE GROUPE À PRÉPARER UNE PETITE CONTRIBUTION LIÉE AU THÈME DE LA JOURNÉE.

En relisant l'activité pastorale de votre groupe depuis septembre 2010, il s'agirait de lister SIMPLEMENT vos initiatives qui sont des réalités d'évangélisation (témoignage de foi, annonce de l'Évangile...). On peut considérer qu'il y a une démarche d'évangélisation, dès lors que le groupe va (de diverses façons) à la rencontre d'autres groupes ou personnes, chrétiens ou non, pour proposer la foi, pour donner un témoignage de vie chrétienne, ou bien pour les inviter à le rejoindre... Parmi ces initiatives, nous vous demandons de bien vouloir en choisir deux ou trois afin de les expliciter SIMPLEMENT en quelques lignes (le tout ne doit pas dépasser une demi-page). Un recueil de toutes vos contributions reçues **AVANT LE 9 NOVEMBRE** sera remis à chaque participant au Forum, et témoignera de la diversité et du dynamisme missionnaire « Jeunes » qui anime déjà nos réalités d'Église. Nous comptons sur votre apport AVANT le forum. C'est justement de l'évangélisation, puisque vous donnez à connaître aux autres participants du Forum vos initiatives missionnaires !

La journée s'achèvera par une eucharistie animée par les jeunes.

PENSEZ A AMENER UN PIQUE-NIQUE, DE QUOI PRENDRE DES NOTES.

Merci de relayer ces informations dans votre réseau de pastorale, et **DE PENSER A INVITER DES JEUNES** qui sont membres de vos équipes d'animation.

Nous comptons sur votre présence afin de mieux servir ensemble la mission qui nous est confiée auprès des jeunes.

Pour l'Équipe diocésaine de la Pastorale des Jeunes,

P. Jean-Paul Martinon, délégué diocésain Pastorale Jeunes

P. Dominique Nalis, délégué adjoint